

+ Anuncia Madero que fortalecerá su unidad

CD. DE MEXICO, 5 de Marzo de 2011.- Al encabezar su primera sesión ordinaria de Consejo Nacional, el presidente nacional del PAN, Gustavo E. Madero, anunció que en 60 días el partido iniciará una revisión de mecanismos de afiliación para abrir las puertas a todos los mexicanos que quieran transformar a México desde el humanismo, y adelantó que su dirigencia fortalecerá la estructura del CEN así como la unidad de los panistas.

Frente al Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, delineó los factores que caracterizarán su administración, como mantener una estrecha vinculación entre los órganos del partido, los legisladores y gobiernos de los tres niveles.

También se mejorará la relación del PAN con los ciudadanos, las organizaciones sociales, religiosas, empresariales, con los pueblos indígenas y los jóvenes.

“En esta administración nos aseguraremos que los ciudadanos que quieran afiliarse a Acción Nacional encuentren un camino claro, sencillo y cercano a ellos”.

Otro objetivo será arrancar una estrategia de desarrollo de liderazgos panistas a lo largo de todo el país y de difusión de los principios de doctrina.

A los consejeros nacionales y panistas, Madero les pidió que si ya se logró romper el mito de la dictadura perfecta, se siga demostrando y desmontando los enclaves autoritarios que los “jurásicos” aún tienen en los estados y se preparen para la consolidación de la transición democrática, que dará otro paso con el triunfo en las elecciones federales del 2012.

“Al refrendar el triunfo de la Presidencia de la República, al conquistar mayores triunfos en los gobiernos municipales y estatales y lograr mayorías en la Cámara de Diputados y en el Senado, instauraremos la nueva tradición en México: la tradición del PAN como gobierno”.

Madero dejó claro que quedarán en el pasado los gobernantes que sólo defiendan privilegios y quienes sólo gobiernen con autoritarismo, desdén a la democracia y al Estado de Derecho.

El dirigente nacional aseguró que en los gobiernos panistas se privilegia la democracia, a diferencia de otros, donde únicamente hay autocracia “maquillada por el dispendio de la tramoya”.

Por eso, dijo, impulsamos la reforma política del Presidente Calderón porque estamos convencidos de que el sistema político heredado por el régimen priísta disfuncional, no promueve la democracia efectiva ni permite construir mayorías estables.

Abrirá el PAN las puertas a todos

Escrito por Comunicado

Sábado 05 de Marzo de 2011 19:45

Enfatizó que en Acción Nacional se combatirán las mentiras que por dolo o ignorancia fincan su estrategia política en el engaño y el descrédito.

Madero Muñoz anunció que dialogarán con los ciudadanos tres temas de vital importancia: Analizar por qué son necesarias las alianzas políticas locales, los logros de los gobiernos del PAN para demostrar que en los últimos 10 años se ha hecho más y revisar el origen de los rezagos para ver quienes obstaculizan el avance de la transición.